



InterAmerican Institute for Democracy

Instituto Interamericano por la Democracia

IID/20-17

Marzo, 31 de 2017

DECLARACION DE REPUDIO A LA NUEVA ACCION DICTATORIAL EN VENEZUELA

El **INTERAMERICAN INSTITUTE FOR DEMOCRACY**, en cumplimiento de sus principios y objetivos de defender la libertad, la democracia, los derechos humanos y la institucionalidad en las Américas, declara:

- 1.- Que se ha consumado un golpe de estado en Venezuela con el propósito de mantener al régimen de Nicolás Maduro en el poder por encima de la voluntad popular, de la legalidad constitucional y del orden internacional. El régimen ha utilizado el Tribunal Supremo de Justicia de Venezuela para pretender silenciar y suplantar a la Asamblea Nacional, el único órgano democrático con legitimidad de ese país.
- 2.- Expresamos nuestro público repudio a la nueva acción dictatorial de Nicolás Maduro y su gobierno, denunciando que Venezuela sigue el camino de la consolidación de una tiranía dentro del modelo cubano-castrista.
- 3.- Instamos a los gobiernos democráticos de las Américas y del mundo a pronunciarse categóricamente sobre esta nueva violación, a votar de inmediato por las sanciones pertinentes en el marco de la Carta Democrática Interamericana de la Organización de Estados Americanos, y seguir la conducta ejemplar del gobierno del Perú que ha retirado su Embajador de Venezuela y expresado su decisión de no mantener relación alguna con la dictadura que opprime al pueblo venezolano.

EL DIRECTORIO